



## De Coburg à Kronach

publié le 12/04/2013

Mercredi 10 avril 2013

Coburg cité princière.

Le jour est déjà là lorsque les élèves arrivent par petits paquets, à partir de 7h30 au lycée. La cafétéria nous sert de refuge en attendant le départ pour l' excursion à Coburg.

De loin sur l'autoroute nous voyons "die Veste" : la forteresse haut perchée qui domine la vallée.

Le chateau des princes de Coburg situé dans la ville basse, près de la place du marché, nous attend.

La guide nous fera visiter, pièce baroque après pièce baroque, cette résidence de style néo-gothique anglais. Les stucs du plafond, entre mousseline et chantilly, nous étonnent par leurs dimensions et leurs sujets, tel un angelot de 25 kg.

Dans chaque pièce, des tableaux de famille nous donne à voir la généalogie de la famille. Albert, prince de Coburg, marié à Victoria, reine d' Angleterre, a assuré le rayonnement de la dynastie dans toute l' Europe.

Malgré les efforts de la guide, la lassitude nous gagne, le froid aussi.

Après une dernière visite à la chapelle et un adieu aux plafonds baroques, le rallye à travers les rues du centre-ville a pu commencer.

Dirk, le chaleureux professeur d Allemand a concocté un questionnaire nous faisant découvrir les monuments et spécialités culinaires de la ville.

Jeudi 11 avril 2013

Les Français et les Allemands ont visité la citadelle de Kronach dans un ballet de parapluies.

Cette gigantesque citadelle a été érigée au XIIIe siècle en un temps record, à savoir 600 ans ! Ses fortifications font jusqu'à 14 mètres d'épaisseur.

Les élèves ont particulièrement apprécié les souterrains de la citadelle, sombres, humides, escarpés et infestés de chauves-souris.

Après un conciliabule dans la cafétéria, les professeurs français et allemands ont pris la décision d'annuler la sortie luge d'été de l'après-midi en raison de la pluie incessante.

Les élèves ont donc passé l'après-midi dans les familles.

### Portfolio

